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前原外相、「通名」見直しに言及！ 2011/03/06 07:47 

 政治資金報告書記載も通名だったから？？？  
  

      名前だけでは国籍が分からない 

   「何らかの見直しをしないと…」 

   
 前原誠司外相が在日韓国・朝鮮人に認められた「通名」表示の見直しに言及した。5日の記者会見で「再発防止策」を問われた

外相は、「名前だけでは国籍が分からない問題もある。その点について、どう判断していくかは大変重要だ。ネット献金などで実

は外国籍だったということも起こり得る。何らかの見直しをしないと、意図的な事案が起こらないとも限らない。」などと語った（時

事通信、下段に収録）。 
  
 これは前原氏が4日の参議院予算委員会でも答弁したとおり、京都の焼肉店を経営している72才の在日韓国人女性からの献

金について、これが本名ではなく通名（日本名）で表示されていたために、政治資金報告書にそのまま掲載していたことを示唆し

ているものと思われる。本名の韓国名ならそのような記載ミスはなかったとでも言いたげな発言内容だ。 
  

---------------------------------------------------------------------- 

 ・前原氏、外相を辞任（2011.3.6 21:20）  

 前原誠司外相は６日、政治資金規正法が禁止している外国人から 
の献金を受けていた問題の責任を取り、辞任した。（産経ネットから） 

 ---------------------------------------------------------------------- 
  

 
記者会見で続投の意向を表明する前原外相 

＝５日夜、北九州市小倉北区（産経ネットから）  
  
 この在日韓国・朝鮮人の「通名制度」については、在日特権を許さない市民の会（桜井誠会長、会員9959人）がかねてから撤

廃を主張してきた「特権」。金融口座の通名使用や年金、各種税金・生活保護の優遇といった経済的特権だけでなく、多発する犯

罪の際に「通名」で報道されるケースが圧倒的に多いため、残虐な事件の犯人が在日韓国・朝鮮人ではなく日本人だと誤解さ

れ、日本人を貶める報道が反日マスコミによって現在も続いているという深刻な問題がある。 
  
 近での象徴的な事件が2001年2月に発生したルーシーブラックマンさん殺害事件。事件は当初、日本人の織原城二の犯行

として日本のマスコミは報道を続けたが、イギリスのタイムスが実は元在日韓国人・金聖鐘（キム・スンジョン）だと暴露すると、日

本のマスコミの事件報道は急速に沈静化してしまった、という決定的な汚点を残したのは記憶に新しい。 
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 メディアは今でも通名報道！ 

  
 それ以上に問題となっているのは、外国人参政権を熱心に推進している日本人の国会議員が、実は在日で帰化した議員という

ケースが次々と判明していることがある。既にマスコミにはこうした在日が幹部に上り詰め、世界 大級の広告代理店・電通がテ

レビへの支配力をバックに韓国ドラマを頻繁に放送させ、作られた「韓流ブーム」を現在でも必死で展開中だ。日本のテレビに韓

国ドラマが不自然と思えるくらいに多く、ワイドショーで韓国芸能人ネタばかり放送するのは、こうした「異常」さが背景にある。 
  
 今回の前原外務大臣の通名表示の見直し発言は、背景が自らの不祥事だったとはいえ、日本社会に根ずく深刻な在日問題の

「通名」の問題点を提起した事は間違いない。これを機会に日本の政治家が「通名廃止」に切り込めるか、多大な関心をもって注

視したいものだ。（ニュース調ここまで） 
  
 ・日本全国姓事情 在日コリアンの通名一覧（人命力ー著名人名の語源） 
 以下では、約12,000人を収録した『在日韓国人名録 1981年版』（統一日報社、1980）に記載の 
  ある通名をフリガナを推定して50音順に配列した。  
 ・在日特権を許さない市民の会 - 第04話 通名編 
  在日朝鮮人のほとんどがこの通名を使用している。 
 本名で暮らしている在日朝鮮人は十数パーセントにすぎない。 
  

 
産経新聞3月6日3面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

   
 前原外相発言要旨（時事通信配信） 
 前原誠司外相の５日の民主党議員会合での発言と、その後の記者会見の発言要旨は次の通り。 
〔会合での発言〕 
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 私も正すべきところは正す。しかし、大きな政治の流れを変える、そして皆さんに日本の将来に希望を持ってもらう、そのために

一緒に力を合わせて、この難局を乗り切って頑張らせていただきたい。 
  
〔記者会見〕 
 説明責任をしっかり果たすことが大事だ。まずは全体像を把握する作業をしている。分かった段階で国民に話したい。過去の政

治資金収支報告書にさかのぼって、献金を頂いているか調べたい。他に同様のケースがないか、一定のスクリーニングは掛ける

必要がある。献金を頂いた方の国籍がどちらなのか、なかなか分からないケースがあるかもしれない。 
  
－野党は辞任を要求しているが。 
 福田康夫元首相が北朝鮮系の企業から金をもらっていたが、故意ではなかったと２００７年に説明した。仮に自民党が批判する

ならば、福田氏をなぜかばったのか、しっかりと整合性を付けて説明してほしい。 
－「難局を乗り切って頑張る」とは続投か。 
 どう解釈するか、判断は任せる。 
－自身の進退が外交に与える影響は。 
 外交のみならず政府全体にどういう影響を与えるか（考えている）。私心を捨てて大局的に判断しないといけない。 

 
 【通名報道】毎日新聞と朝日新聞はなぜ事件を犯 
した在日朝鮮人を本名で表記しないのか【在日】 

  
－菅直人首相と話し合った上で決断するのか。 
 まずはさまざまな方と相談し、自分の考え方をまとめて、 後は首相に報告し、判断してもらう。 
－民主党執行部からも辞めざるを得ないとの声があるが。 
 ミスを犯した人間が判断するべきではない。 
－何が原因か。 
 （自身の）監督責任だろう。 
  
－再発防止策は。 
 名前だけでは国籍が分からない問題もある。その点について、どう判断していくかは大変重要だ。ネット献金などで実は外国籍

だったということも起こり得る。何らかの見直しをしないと、意図的な事案が起こらないとも限らない。 
－外相が外国人から献金を受けていた道義的責任は。 
 そのことで外交政策が左右されたことは全くないし、今後一切あり得ない。監督不行き届きという問題が起きたことは大変申し

訳なかった。（2011/03/05-22:19） 
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11 03 06 たかじんNOマネー  

青山さんが放送コードギリギリ発言 1 
--------------------------------------------------------------------- 

  

 
尖閣諸島を守る全国国民集会への参加を呼びかけるチラシ 

（画像クリックでPDFファイル） 
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タグ： 前原誠司外相  外国人違法献金問題  通名表示  在日韓国・朝鮮人  在地特権を許さない市民の会  櫻井誠  犯罪も通

名宝道  マスゴミ  帰化政治家  電通  ルーシーブラックマン  織原城二  金聖鐘（キム・スンジョン   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/06 08:14Commented by abusan１２３ さん 

ま、所詮は民主党だったと言うことですな（ー＿ーメ） ＞ 前原 
これで私は民主党＝売国党との確信を得ました。 

 
早、民主党自体が日本国民の敵だと言わざるを得ませんな。 

一日も早い粉砕を！  

 

2011/03/06 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
> 早、民主党自体が日本国民の敵だと言わざるを得ませんな。 
>一日も早い粉砕を！ 
 
まともな発言をする議員がいない、というのが深刻さを端的に現していますね。西岡参議

院議長くらいでしょう？  

 

2011/03/06 08:54Commented by hastuyama さん 

前原の場合、チョン公と同じですぐバレるような思い付きを言いますね～ 

 
通名を廃止したほうがよいのも事実であるが、今回のテメエの不始末の原因がそこに 
あるわけでは無い事に正面から向き合えよ。 

 
通名に関しては、脱税の温床であり、日本の犯罪がいかにチョン公に占められてい 
るか・・・日本人に、この事実を明確に発信できるよい方法です。 

 
ただ問題は、前原が実績を振り返れば、やり遂げた実績が無いのも、現実です。 

初だけは威勢がいいですが、すぐ静かになって終わり。 

 
在日特権、悪事し放題の現状の利権を獲得する為に、チョン公が過去極悪なほどの 
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悪行三昧して獲得した”権利”を簡単に放棄するとは思えませんがね。 
在日チョンから、”裏切り者”の烙印を押され、襲撃されますかな。（大笑） 

 
前原の 過去調べれば そこにチョン  

2011/03/06 09:14

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>前原の 過去調べれば そこにチョン 
 
俳句調ですね(^^；。 

 

2011/03/06 10:17

Commented by dabe082 さん 

前原は今回の件で恐らく罷免ではなく、辞任という形を取るでしょうが、彼の通

名見直し発言は評価します。しかし、ミンス政権では尻つぼみで終わります

ね。 
(在日が犯罪を犯した時は通名で、ごく稀に良い事をした時には本国の名前で報道するア

カヒは猛烈に反対するはずです。)  

 

2011/03/06 10:30Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
鳩山のときも思ったのですが、聞いた話ですと一億円も脱税すれば刑務所いきですよ

ね。普通。 
前原も同じなのですから、逮捕処分にならないのですか？ 

 
これでは不公平ではありませんか? 国民の順法精神を阻害するような手本を国の代表

がしてどうするのでしょうか? 
 

 

2011/03/06 11:09Commented by heiwa さん 

お早う御座います。 

 
＞福田康夫元首相が北朝鮮系の企業から金をもらっていたが、故意ではなかったと２００

７年に説明した 

 
この件、必ず言い逃れに持ち出すだろうと予想してました。 
むしろ追求されたその時点で言い返すと思ってましたが、形勢はもう辞めさせるタイミング

に入ってるんではないですか？ 総理の椅子に執着するだけが生きがいの空菅首相にと

っては。 

 
＞通名見直し 

 
保守側を撹乱し誤魔化す時間稼ぎでしょう・・。 

 
一貫した北擁護と違い、日本国民の為に何一つの良きを成した実績がない！ 
この人視てると なまじハンサム面（？）だけに、上っ面だけの「口先男」の卑猥さを感じま

す。 

 
潔く身を引けばまた浮上する切欠もあるでしょうに・・。 

 

 

2011/03/06 11:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 

 
通名禁止とのことですが、何か今更感がありますね。 
こう言うのは「なりすまし」を防ぐために、もっと早く手を打っておくべきだったのですが、そ

れを妨害し続けたのが、民主党の前身とも言うべき社会党だったと思うのですが…かの

党にも、帰化人議員が沢山いたようですし。 
自分たちに都合の悪い事態になってから、ことさらにこう言うのを持ち出すあたりが、如何
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にも民主党的ではありますね。 

 
それと、朝日の記事ですが、岡田幹事長のこの発言。 

http://www.asahi.com/politics/update/0305/TKY201103050163.html 
 
岡田幹事長「事務的ミスで大臣辞任は不要」 前原氏献金 
2011年3月5日12時17分 
 
民主党の岡田克也幹事長は５日午前、政治資金規正法で禁止されている外国人からの

政治献金を受けていた前原誠司外相について「事務的なミスで、いちいち大臣を辞める

のはいかがかと思う」と述べ、進退問題に発展させるべきではないとの考えを示した。テ

レビ東京の番組で語った。  

 
 前原氏は京都市内の在日韓国人の女性から４年間で計２０万円の献金を受けていた事

実を認めたうえで、さらに調査している。岡田氏は「外国人からの献金がいけないのは事

実だが、事務所で周知徹底されていなかったと思う。金額も限られている」と前原氏を擁

護した。  
（引用終わり） 

 
この人は、自分たちが野党時代、自民党に対して何をしたのか、もう忘れてしまっている

のでしょうか。些細なことで挙げ足を取り、言葉尻をとらえ、秘書の責任は議員の責任と

連呼し続けて、何人もの大臣を辞任させて行ったのは、他ならぬ民主党です。正に「お前

が言うな」です。 
これで岡田氏も、鳩山氏や菅氏に負けず劣らずのブーメラン使いであることがはっきりし

ましたね（笑）次はどんなブーメランが飛んでくるのでしょうか。 

 

2011/03/06 12:05

Commented by katachi さん 

通名は、ネット保守の間では、廃止論が多く、犯罪の温床であった。 
朝日などは、好んで通名報道をするが、犯人の殆どが韓国朝鮮人が大半を占

め、日本人を貶める結果となった。 
前原氏は、考えるのではなく廃止に持っていくならばこの点は賛成です。 
通名を使うと、同銀行口座の複数所持が出来資産の分散化が出来ます。 
日本人は、それが出来ません。極めて不公平である。 
国会議員も成りすましの有無が明確になり歓迎される。 
外国人と言っても特に韓国・朝鮮人だけの問題であり、差別を故意に捏造しなければ日

本には差別が無いわけだから、明確にすれば良い。 
支那人は、其の点誇りと歴史があるのか堂々と３文字名である。  

 

2011/03/06 12:35

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 

＞外交政策が左右されたことは全くないし、今後一切あり得ない 
前原氏の開き直り、民主党は嘘つきですから、無いといえば 
以前にもあり今後も有ると考えて正解のように思います。 

 
katachi さんの廃止に持っていくならばこの点は賛成です. 
 
同感です。差別だと言い騒いで居る人たちが、情けない。 
堂々と祖国を名乗ってください。 
何時までも日本に甘えるな！「あなた達は外国人」なんだから、 
「特別扱」いをすればそれでもう差別だと言うこと 
自覚させるべき日本は甘い。 
この際に廃止すべきです。「いろいろの特権」  

 

2011/03/06 12:40Commented by ninngilyouyaki さん 

追加です。 

 
私は在日から直に「朝鮮人に姓はとても大事におもっている。しかし昔日本に奪われた」

と聞きましたから、前からおかしい話と考えていました。 
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運転免許証の本籍地も復活して欲しいですね。 
国民背番号制もいいですね。菊の御門の入った日本人証明書も欲しいです。指紋もDNA
も犯罪を犯さなければ関係ないのですから国に管理してもらってもかまいません。  

2011/03/06 14:51

Commented by キラーＴ細胞 さん 

【首相の意向を踏まえ、民主党の岡田幹事長も５日のテレビ東京の番組で、

「金額も限られており、事務的なミスだ」と強調した。「インターネット献金が少し

ずつ増えている。献金したのが、外国人かどうかチェックなどできない」とも述

べた。前原氏の後見役の仙谷氏も、周辺に「こんなことで辞めてどうするんだ」と語ったと

いう。】 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110306-OYT1T00309.htm 
 
何が「金額も限られて」ゐるでせうかねえ。政治家たる者、己の仕事に関して外国人から

は鐚一文受取つてはならないと云ふのは法律以前の常識でせうが。 

 
ネツト献金も、クレジツトカードか振込を使つて送金するのですから、献金者のチェックは

十分可能です。http://senkyo-navi.net/265/267/ 知つててこんな事を言ふのなら

悪質だし、知らなかつたのなら政治家として御粗末です。それに何より、件の在日韓国人

女性はネツトで献金をしたんでせうか。目眩ましにしても拙劣ですね。 

 
「こんなことで辞めてどうするんだ」とは言ひも言つたり、事の重大性がまるで分つてゐな

い証拠、鮮獄は「法律家の法律知らず」とでも申しませうか、兎に角度し難い愚者ですね。

 
ミンスの馬鹿連中は、法律さへ許してくれれば即刻蜂の巣にしてやるのですが。法の重

み有難味を少しは理解しろと云ひたいです。   

 

2011/03/06 14:56

Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
今回の件で、「在日」と「通名」の大きなキーワードが出てきました。前原氏や

首相の責任は当然のこととして、この件での議論を通じて、在日と通名の実態が広く国民

に知れ渡れば、と思います。 

 
前原氏はその後色々と悪知恵を思いついたようですねぇ（笑） 

 
>大きな政治の流れを変える、 
>この難局を乗り切って頑張らせていただきたい。 
そう思うなら、解散総選挙がベスト。 
内閣支持率が地を這う今、よくそんなことが言えたものだ。 

 
今の議員さんは、権力欲、名誉欲の強い人が多すぎ。選ぶ方に問題があるのですが。国

士議員が増えなければどうしようもない。  

 

2011/03/06 16:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
前原自分が苦境にたったら、通名見直しとはこれいかに。 

 
焼肉屋のおばちゃん、は正直に、韓国人と言っています。 

 
在日なら、当然 寄付をしているそうでしすね。 

 
通名では、選挙でも、在日かわかりません。 

 
見直しは当然ですが、前原さん、あんたは 確信犯 

 
もし、焼肉屋のおばちゃんが、韓国のスパイだったら、情報 

 
ジャジャ漏れですよ。 

 
議員辞職して、腹を切れ。  

 

2011/03/06 16:46Commented by 花うさぎ さん 
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To dabe082さん こんにちは。 
 
>しかし、ミンス政権では尻つぼみで終わりますね。 
 

でしょうね～～。まだまだ一杯いそうですし。 

 
>(在日が犯罪を犯した時は通名で、ごく稀に良い事をした時には本国の名前で報道する

アカヒは猛烈に反対するはずです。) 
 
下に動画を貼り付けましたが、特に朝日と毎日が酷いですからね。 

 

2011/03/06 16:48

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>これでは不公平ではありませんか?  

 
もちろんですとも。 

 
＞国民の順法精神を阻害するような手本を国の代表がしてどうするのでしょうか? 
 
民主党議員にはそういうまともな神経を持った議員が何人いるか？そういうレベルの政党

ですよ。 

 
モラルハザードが崩壊するわけだと思ったのは、鳩ぽっぽが「お母様の小遣い」事件でよ

く分かりました。  

 

2011/03/06 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは。  
 
>保守側を撹乱し誤魔化す時間稼ぎでしょう・・。 
 
そうでしょうね。 大の利益を受けている民主党が見直すはずがないですよね、やっぱ

り。 

 
>この人視てると なまじハンサム面（？）だけに、上っ面だけの「口先男」の卑猥さを感じ

ます。 

 
感じます、感じます(^^；。 
 
>潔く身を引けばまた浮上する切欠もあるでしょうに・・。 
 
間髪入れずに議員辞職して、総選挙で信を問い直せば再浮上の目はあったけど、ここま

でイジイジしているとダメでしょう。しっかりしたブレーンがいないようです。  

 

2011/03/06 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>自分たちに都合の悪い事態になってから、ことさらにこう言うのを持ち出すあたりが、如

何にも民主党的ではありますね。 

 
民団のコメントが聞きたいですね。絶対に賛成とは言わないでしょうが。 

 
>これで岡田氏も、鳩山氏や菅氏に負けず劣らずのブーメラン使いであることがはっきり

しましたね（笑） 

 
岡田も見えない男ですね。こんなのが総理候補の一角に名を連ねているというのですか

ら、大笑いですよ。  

 

2011/03/06 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>前原氏は、考えるのではなく廃止に持っていくならばこの点は賛成です。 
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はい、私もです。 

 
>国会議員も成りすましの有無が明確になり歓迎される。 
 
第一、在日であることを隠して選挙を戦うのは卑怯者、詐欺マニフェストと一緒ですよ。 

 
>支那人は、其の点誇りと歴史があるのか堂々と３文字名である。 
 
う～ん、なるほど(^^；。 

2011/03/06 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>この際に廃止すべきです。「いろいろの特権」 
 
在日特権と特別永住の問題は、そろそろ決着をつけるときが来ましたね。 

 

2011/03/06 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>しかし昔日本に奪われた」と聞きましたから、前からおかしい話と考えていました。 
 
奪われたのではなくて、オレもオレもと自ら手を挙げた韓国人が圧倒的だったのです。事

実は真逆ですよ。 

 
>国民背番号制もいいですね。菊の御門の入った日本人証明書も欲しいです。指紋もD
NAも犯罪を犯さなければ関係ないのですから国に管理してもらってもかまいません。 
 
大賛成です(^^)。 

 

2011/03/06 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>政治家たる者、己の仕事に関して外国人からは鐚一文受取つてはならないと云ふのは

法律以前の常識でせうが。 

 
是非、岡田のバカに言ってやって下さいよ。 

 
>事の重大性がまるで分つてゐない証拠、鮮獄は「法律家の法律知らず」とでも申しませ

うか、兎に角度し難い愚者ですね。 

 
全共闘崩れの左翼弁護士のレベルがよく分かります。 

 
>法の重み有難味を少しは理解しろと云ひたいです。 
 
いやいや、逆に法の未整備や穴を捜して徹底的に自己利益実現のために訴訟三昧、と

いうのが実態でしょう。  

 

2011/03/06 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>この件での議論を通じて、在日と通名の実態が広く国民に知れ渡れば、と思います。 
 
そうなってくれると嬉しいです。 

 
>そう思うなら、解散総選挙がベスト。 
 
御意！ 

 
>今の議員さんは、権力欲、名誉欲の強い人が多すぎ。選ぶ方に問題があるのですが。

国士議員が増えなければどうしようもない。 
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はい。バナーを貼っている「国想う在野議員の会」の全員の生還を望みます。 2011/03/06 17:08

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>議員辞職して、腹を切れ。 

 
よく言ってくれました。この期に及んでみっともないです。 

 

2011/03/06 19:03

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
前原外相が辞任意向、外国人献金問題で引責 

 
 前原誠司外相（４８）は６日、政治資金規正法で禁じられている外国人から政治献金を

受け取っていた問題の責任を取り、外相を辞任する意向を固めた。（読売新聞 3月6日

(日)18時42分配信） 
 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110306-00000447-yom-pol 
 
・ぎりぎりのタイミングと云えますかね？  

 

2011/03/06 20:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 菅政権の命脈尽きた＝自民・石破氏 

 
 自民党の石破茂政調会長は６日夜、前原誠司外相が辞意を固めたことについて、取材

に対し「責任と立場を自覚した潔い判断だ。しかし、菅直人首相の任命責任は残る。菅政

権の命脈は尽きた」と語った。 

 
 また、同党の小坂憲次参院幹事長は「辞任は当然だ。辞任すれば問題が解決するわけ

ではなく、引き続き予算審議と併せて問題のある閣僚の責任を追及していく」と述べた。 

（2011/03/06-20:05） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011030600180 
 
・何とか今月中に解散・総選挙を！  

 

2011/03/06 21:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 韓国も前原外相辞意を速報  

 
対日関係への悪影響懸念 

 
 韓国の聯合ニュースは６日、前原誠司外相が政治資金規正法が禁止している外国人か

らの献金を受けていた問題の責任を取り、辞任の意向を固めたことを東京発で速報。献

金したのが在日韓国人であることから、永住外国人への地方選挙権付与が「一層難しく

なる」などとし、対日関係への悪影響を懸念した。 

 
 同ニュースは、「朝鮮王室儀軌」など朝鮮半島由来の図書を韓国に引き渡すとした「日

韓図書協定」の国会承認に「否定的影響が予想される」と伝えた。 

 
 また韓国政府当局者は、日中韓３カ国外相会談が今月１９～２０日に京都で予定されて

いることから「直前の辞任はタイミングとして非常に悪い」と指摘。「３カ国による朝鮮半島

情勢の議論に影響を及ぼさないことを望む」とした。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110306/kor11030620470004-n1.
htm 
 
・やはり「前原なら組みやすし」と思っていたのか？  

 

2011/03/06 21:08Commented by にゃんこせんせい さん 

こんばんわ・・。 

 
 前原外務大臣の＜通名表示＞見直し・・あっちこっちに飛んで？いろいろ読ませて頂き
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ました。 

 
http://makizushi33.ninja-web.net/sub4PAKUIRU.htm 
 
 上記URLにも行きました。酷いを通り越しています。日本人だろうと、中国人だろうと、ど

この誰であっても＜犯罪＞は起こすでしょうが、犯罪を隠すために＜通名＞がまかり通っ

ているのは絶対に許せません。こすい・きたない・こざかしい・・でしょうか？ 
 還流韓流管流・・日本人として恥ずかしい限りです。私もハリウッド大好きですから他人

の事は言えませんが、増す塵を牛耳る、社会を牛耳る、そしてお気楽日本人は、自分達

の首を絞める羽目になってしまった・・ 
 PC出来ない人より出来る人が増えてきています。もっともっと本当の事を知るべき時代

となってほしいものです・・。  

2011/03/06 21:19

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
前原外相辞任。 

 
ＮＨＫが21.19、テロップを流しました。  

 

2011/03/06 21:26

Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん こんばんは。 
 
>犯罪を隠すために＜通名＞がまかり通っているのは絶対に許せません。こ

すい・きたない・こざかしい・・でしょうか？ 

 
それを日本のマスコミが助長してきた歴史があるのです。 

 
>PC出来ない人より出来る人が増えてきています。もっともっと本当の事を知るべき時代

となってほしいものです・・。 

 
そうですね。在日特権については在特会のＨＰを是非精読して下さい。この組織が何故こ

こまで拡大したのか、その理由が理解できると思います。  

 

2011/03/06 21:29Commented by 敷島の桜 さん 

こんばんは。 

 
>前原外相辞任。 
朗報です！  
菅首相に任命責任が及ぶのは必至。 
明日からの審議に注目です。 
解散のXデーはいよいよです。 
 
>対日関係への悪影響懸念 
西田議員の事務所には、クレームが殺到とのこと。 
私は日韓関係に悪影響が出て欲しい。 
日韓関係を正常にするには、一度両国が反目し、 
韓国側に反省を促すとが必要ではないかと思います。  

 

2011/03/06 21:41Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんばんは。 
 
>解散のXデーはいよいよです。 
 
はい。衆議院議員は選挙準備へ「ゴー」です。 

 
>西田議員の事務所には、クレームが殺到とのこと。 
 
在日が必死で工作しているようです。 

 
>韓国側に反省を促すとが必要ではないかと思います。 
 
私もその考え方に賛成です。 
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2011/03/06 21:50Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 
やっと辞任しましたか。後は管からかんの任命責任追及が残っていますね。 

 
民主党のエースの札が国内外からLOOPY(決断出来ず輪のようにくるくると意見が変わ

る人の意。)と蔑まれる始末。次のキングの札はすっから菅と 
鳩山君に輪をかけたLOOPYちゃん。外国から相手にされないどころか 
ここぞとばかり圧力かけられっぱなし。次のクイーンの札は? 
ひょっとして白 眞勲(本名は白真空か?) 
外務大臣のクイーンの札は? 総理はおろか各大臣でもまともに務められる 
者無し。 

 
本当に民主党は人材なくして廃材ばかり。300余の無駄飯喰らい。 
民主党殲滅!! これから解散総選挙の前祝いで乾杯すると致しましょう。 
 
 

 

2011/03/06 21:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>前原外相辞任。 
> 
>ＮＨＫが21.19、テロップを流しました。 
 
吉報ですが、逃げたような 印象です。 

 
829さんからの、献金も、確定のようです。 
 
逃げましたね。 

 
こんな、単純な違法も知らずに政治家になったことが、理解不能です。 

 
西田昌司氏 同じ京都で、よくやってくれました。 

 
苦情の電話殺到って、どういうことでしょうか、激励の電報 

 
送らねばと 思っています。 

 
擁護した、岡田も、売国奴です。 

 
辞任すべきです。あの顔は、お茶の間では、見たくないです。 

 
ＮＨＫが、一生懸命 辞任のニュース流しています。 

 
ちょっと異常です。裏がありそうな気がします。 

 

 

2011/03/06 21:53Commented by 花うさぎ さん 

・酷いぞ、ＮＨＫスペシャル！ 

 
先ほどからＮＨＫスペシャル「日本人はなぜ戦争へと向かったか」 終回（全四回）をめず

らしく見ていましたが、相変わらず酷い日本悪者史観の描写を続けていますね。 

 
もっぱら日本の軍部・内閣の失態のみを描いて、アメリカ側の謀略・策略についてはほと

んど言及なし。ＮＨＫ解体が正解です。 

 
coffeeさんのエントリーに期待です。私は書く気が怒りません、酷すぎて(^^；。  

 

2011/03/06 21:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
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>逃げましたね。 
 
もっと早く決断すれば、潔い、と思われたのに(^^；。 
 
>苦情の電話殺到って、どういうことでしょうか、激励の電報 
>送らねばと 思っています。 
 
是非。 

 
>擁護した、岡田も、売国奴です。 
 
今日も「辞める必要はない」と言ってましたから、空気が読めない男です。 

 
>ちょっと異常です。裏がありそうな気がします。 
 
そういえば、やけに熱心に報道してますね？  

2011/03/06 22:04

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>やっと辞任しましたか。後は管からかんの任命責任追及が残っていますね。 

 
あの男は「えっと、任命責任、そんなのあるの？」というタイプですよ。 

 
>民主党殲滅!! これから解散総選挙の前祝いで乾杯すると致しましょう。 
 
いや～、実は六時頃からビール、ウイスキーの水割り（ダブルで五杯）、いまは仕上げの

日本酒に入ってます(^^；。 
 
さあ～、いよいよ選挙ですよ。  

 

2011/03/06 22:30

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・酷いぞ、ＮＨＫスペシャル！ 
> 

>先ほどからＮＨＫスペシャル「日本人はなぜ戦争へと向かったか」 終回（全四回）をめ

ずらしく見ていましたが、相変わらず酷い日本悪者史観の描写を続けていますね。 

> 
>もっぱら日本の軍部・内閣の失態のみを描いて、アメリカ側の謀略・策略についてはほ

とんど言及なし。ＮＨＫ解体が正解です。 

> 
>coffeeさんのエントリーに期待です。私は書く気が怒りません、酷すぎて(^^；。 
 
全て、同感です。酷かったです。 
この時代に生きていた、 
食べるものにも苦労しながら、お国のために戦い、学徒動員に懸命に頑張った自分の

親、はじめ、すべての、国民に対する侮辱です。ＮＨＫ解体あるのみ。 

 

2011/03/06 22:38Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんわ。 

 
まずは一丁、片付きましたね。 
よくよく見直したら、焼肉屋のおばちゃん以外にゾロゾロ出てきたんで、「こりゃマズイ」と

いうことで退散したということでしょう。 
ただ、先日の委員会で、調査して報告するようなことを言っていた筈ですから、その回答

だけはちゃんと出させなければいけません。 
22時からのフジのワイドでは、フランスでは外国人の寄付は一応可能であり日本も検討

をすべき時期だなどと馬鹿をぬかしていて、ことの本質から目を逸らそうとする意図がアリ

アリです。 

 
二丁めとしては、「こんなことで辞める必要はない」と言い放った「イオンボンボン」でしょ

う。公党のしかも政権党の幹事長の言葉として捨て置く訳にはいきません。 
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そして三丁めの上がりとして、政権ガタガタ、党内ガタガタということで、解散に追い込む、

そうありたいですね。 

 
ただ、外交中枢不在となったわけですから、こういうときに中共がまた何か次なる侵略の

策謀を始めないとも限りません。注視が必要です。 

 
久しぶりに、寝入り前に一杯、祝杯を挙げたいと思います（乾杯！！） 

 

2011/03/06 23:53

Commented by izanagi さん 

こんばんは。 

 
通名がいかに日本人の利益を害しているか！。 

 
初から「この人は韓国または朝鮮人」と分かっていれば警戒の仕方もあります。 

 
通名があるから騙されるのです。通名廃止は大賛成です！。 

 
前原の辞任も大賛成です！。  

 

2011/03/07 00:03

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
私メも今夜はサケウマ状態で、多分明日の朝まで飲み続ける予感がします

が、ネット上にてついさっき奇怪なモノを発見。（これ既出？） 

 
 
 
支持率爆上げｗｗｗ 

 
http://zoomxx.blog9.fc2.com/blog-entry-2593.html 
 
 
新報道２００１今週の調査より 

 
http://www.fujitv.co.jp/b_hp/shin2001/chousa/2008/110306.html 
 
 
３月３日調査資料とはいえ内閣支持率が前回、前々回比で、 

 
16.2％⇒21.8％⇒24.0％ 
 
支持しないが、 

 
77.4％⇒71.6％⇒68％ 
 
民主党支持率は、 

 
13.4％⇒15.2％⇒16.8％ 
 
 
ってお前な～、これ社内にいる在日社員か、都内の在日世帯に電話しまくった結果かよ。 

 

 

2011/03/07 00:18Commented by katachi さん 

「ま屁はら」氏の辞任は、結構だが、折角通名が出たのだから、通名を追求 
しなければいけない。 
通名廃止に追い込むことが重要。 
何故支那人は通名を使わず実名なのか？ 
何故鮮人は、実名使わず通名なのか？ 
違いを究明してもらいたい。 
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今時の鮮人の有名人は、実名で顔を出している。 
不都合は無いようだ。 
通明を廃止できない理由が解らない。 
恐らく驚くほどの人数になると思う。 
マッカーサーの帰国命令で鮮人が消えたが、戦後になって１００万居るといわれたぐらい

だ。しかも密入国。 
犯罪者鮮人の居場所を晒す事は大事である。スパイ防止にもなる。 
（内心そうは思って居ないけど）顔が似ている分実名だと解り易い。  

2011/03/07 07:38

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>食べるものにも苦労しながら、お国のために戦い、学徒動員に懸命に頑張っ

た自分の親、はじめ、すべての、国民に対する侮辱です。 

 
はい。とても日本人が作っているとは信じられない偏向番組です。 

 
＞ＮＨＫ解体あるのみ。 

 
会長が替わっても変化がないようですね。 

 

 

2011/03/07 07:41

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>日本も検討をすべき時期だなどと馬鹿をぬかしていて、ことの本質から目を

逸らそうとする意図がアリアリです。 

 
フジも本当に劣化が酷いですね。 

 
>ただ、外交中枢不在となったわけですから、こういうときに中共がまた何か次なる侵略

の策謀を始めないとも限りません。注視が必要です。 

 
はい、これは要注意ですね。 

 
>久しぶりに、寝入り前に一杯、祝杯を挙げたいと思います（乾杯！！） 
 
私も昨夜はさんざん頂きました(^^)。  

 

2011/03/07 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To izanagiさん こんにちは。 
 
>通名があるから騙されるのです。通名廃止は大賛成です！。 
 
完全な「騙しの世界」ですからね。在日の通名は。 

 
>前原の辞任も大賛成です！。 
 
本当は「議員辞職」まだやったら男を上げるのですがね。どうせすぐ復活出来るわけです

から。 

 

2011/03/07 07:44Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ってお前な～、これ社内にいる在日社員か、都内の在日世帯に電話しまくった結果か

よ。 

 
うわ～、あからさまに酷いですね。 

 
嘘をつくのもいい加減にしろ！という初歩的レベルですよ。 

 

2011/03/07 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>「ま屁はら」氏の辞任は、結構だが、折角通名が出たのだから、通名を追求

しなければいけない。 

 
野党に期待ですね。 

 
>犯罪者鮮人の居場所を晒す事は大事である。スパイ防止にもなる。 
>（内心そうは思って居ないけど）顔が似ている分実名だと解り易い。 
 
だから考え方がおかしいと、出自を疑う癖が出てくるのですよ。 

 

2011/03/07 13:52

Commented by tourokurad さん 

> 早、民主党自体が日本国民の敵だと言わざるを得ませんな。  
其の通りです。民主党を擁護するマスコミも同罪ですね。 
影で利を貪る財界も炙り出す必要があります。 

>「ま屁はら」氏の辞任は、結構だが、折角通名が出たのだから、通名を追求しなければ

いけない。通名廃止に追い込むことが重要。  

 
>先ほどからＮＨＫスペシャル「日本人はなぜ戦争へと向かったか」 終回（全四回）をめ

ずらしく見ていましたが、相変わらず酷い日本悪者史観の描写を続けていますね。  
私も偶然、ＮＨＫスペシャルを見て、逃げた、腹減ったの戦争視はあるが、 
戦った観点からの戦争視は極めて少ない。 
兵士は自己のサバイバルを戦うが、指揮官は戦勝を祈願して戦う。 
将官も、指揮官も戦闘の帰結に責任を負う。逃げ回る兵士に責任は無い。 
良い戦争も悪い戦争も指揮官は責任を負う。 
結果は政治家が追うべきである。其の事を忘れた報道は意味が無い。 
苦労した先人を冒涜するものだ。 
ＮＨＫはそのような非人道的な報道を行っている。 
非難する言論に妥当性がある。欠落しているのはアメリカのような巨大な 
軍事国家から不当に戦争を吹っかけられたらどの様に防ぐのか、と言う 
英知だろう。支那から戦いを挑まれたらどうするんだと言う決意だろう。 
ＮＨＫは涙を流して逃げろ、とは人を馬鹿にするのも程がある。 

 

2011/03/07 15:15

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>ＮＨＫは涙を流して逃げろ、とは人を馬鹿にするのも程がある。 

 
御意！。 

 
これを見て痛切に感じたのは、同じ自虐史観の刷り込みでも、以前はもう少し巧妙に作っ

ていたはずなのに、 近のそれはダイレクトで幼稚化してますね。 

 
質も相当に低下していると想います。 
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